

2021年12月吉日

こしき岩会会員の皆様

師走の候 ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、昨年末（2020年12月）皆さまに送付済みの『こしき岩会からの大切なお知らせ』文書にて、『こしき岩会の解散』を提案させて頂きました。

その際、同封しました返信葉書には様々なご意見がありました。

ご意見をお寄せ頂きました方々に改めてお礼を申し上げます。

こしき岩会ホームページにも既に掲載しておりますが、その結果を以下に記します。

発送数 18,527 通 ・こしき岩会解散賛成 91.7% ・こしき岩会解散反対 5.4% ・白紙 2.9%

この結果を踏まえ、役員会で話し合いを重ね、8月21日には三木学長との話し合いの場も設けました。

三木学長へは、頂戴しましたご意見、結果をお話しし、同窓会活動へのご見解も伺いました。

以上を以って、役員会にて『こしき岩会の解散』の決定に至った事をご報告致します。

コロナ禍の中、役員会開催も難しくご報告に時間を要した事をお詫び致します。

来年3月に総会開催を予定し、会員の皆さまに役員会判断の議決を諮るべく準備を進めております。

開催に関しては、コロナ感染状況を鑑み日時決定し、ご案内を送付させて頂きますので、

今暫くお待ち下さいますようお願いいたします。

同窓会 こしき岩会
役員一同